



AGENDA INFORMATIVA “La Voz de la Región”

Fecha: 17 de OCTUBRE de 2012

HOY EN EL PROGRAMA:

1. Las organizaciones campesinas de la provincia de Jaén, anuncian para los próximos días su llegada a las lagunas de Conga, para sumarse a las actividades de protesta contra el proyecto minero del mismo nombre, de la transnacional Newmont.

Eusebia Chanta Chinguel, en su condición de vicepresidenta de la Federación Sub Regional de la provincia de Jaén, señaló que la lucha en defensa del medio ambiente es de todos para poner un alto a la contaminación que tanto daño hace.

AUDIO: BCA_JAÉN_EUSEBIA_CHINGUEL

2.

Junto a electrificación rural, en los años 2013 y 2014 se dedicarán muchos recursos a los sectores de salud, educación y desarrollo económico rural, anunció el vicepresidente regional de Cajamarca, César Aliaga Díaz, durante la ceremonia de inauguración del proyecto de agua potable para 12 comunidades de Cuyumalca, en la provincia de Chota.

La electrificación rural y el saneamiento básico seguirán siendo parte de la política del gobierno regional de Cajamarca en los próximos años, pero se inyectarán considerables recursos a los proyectos de riego tecnificado, asociatividad, titulación de tierras, mejoramiento de carreteras y puesta en valor de centros turísticos para crear nuevas opciones de crecimiento económico, dijo.

Está definida la puesta en valor del centro turístico de Pacopampa, en el distrito de Querocoto, provincia de Chota, entre otros proyectos en este mismo rubro en varias provincias de la región, señaló.

AUDIO: CHOTA_CÉSAR_ALIAGA_POLÍTICAS_REGIONALES

Sobre su viaje a la República de Guatemala, a fin de participar en la reunión Regional para el Fortalecimiento de la Rendición de Cuentas sobre la Salud de las Mujeres y los Niños, que se llevará a cabo del 20 al 26 de octubre del presente año, César Aliaga, refirió que es muy importante conocer muchas experiencias de cómo disminuir la mortalidad materna infantil en Cajamarca, que aún es bastante alta.

AUDIO: CHOTA_CÉSAR_ALIAGA_VIAJE_A_GUATEMALA



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

3.

En el marco de la propuesta del Nuevo Enfoque de Desarrollo, el Gobierno Regional de Cajamarca, a través de la Gerencia de Desarrollo Económico, ejecuta en este 2012, 4 proyectos de riego por un valor cercano a los 5 millones de soles, con la finalidad de generar mejores oportunidades de desarrollo en las comunidades.

Se trata de los proyectos: “Construcción y mejoramiento del canal Santa Ana, del distrito de Sitacocha, provincia de Cajabamba” y la “Instalación del sistema de riego tecnificado en los caseríos de El Tablón y Juan Velasco Alvarado, del distrito de Chirinos, provincia de San Ignacio”. Ambos proyectos son ejecutados directamente por la Gerencia de Desarrollo Económico.

Además de los proyectos: “Mejoramiento del canal de irrigación Tres Puentes, del caserío Alto Perú, distrito de Tumbadén, provincia de San Pablo” y la “Implementación del sistema de riego por aspersión Ojo del Agua, ubicado en el caserío Zognad, distrito de Catilluc, provincia de San Miguel”, ejecutados por la Dirección Regional de Agricultura.

Con estos proyectos serán beneficiadas mil 41 personas y 528 hectáreas de cultivo.

AGENDA INFORMATIVA conversó con el Ing. Mijajlo Veneros Guevara, asistente de proyectos de riego de la región Cajamarca.

ENTREVISTA

5.

ENTREVISTA: Vicepresidente Regional Tacna, Frankie Kuong Delgado, sobre su participación en la II Semana de la Ciencia e Innovación – Cajamarca 2012, donde expuso el avance en la elaboración de un perfil técnico para la construcción de un Parque Tecnológico en su región para el 2013, experiencia que será fundamental para el Gobierno Regional de Cajamarca, en su objetivo de analizar la posibilidad de llevar adelante también un proyecto de esta naturaleza.

DESPEDIDA:

AGENDA INFORMATIVA se escucha diariamente en Lamas, Tarapoto y Bellavista, de la región San Martín, a través de Radio Milenium. En Juan Jui se escucha a través de la frecuencia 106.9 FM y en Tocache llegamos mediante la frecuencia 99.3 FM.

En Sullana de la región Piura, se transmite por Radio Enlace, vía los 89.5 FM; en Bagua, de la Región Amazonas, a través de los 106.5 FM; y en San Ignacio - Cajamarca llegamos mediante los 93.9 FM.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad

En Santa Cruz, transmitimos a través de Radio Satélite, vía los 1390 de la AM y 106.9 FM; en Chota llegamos a través de los 1160 AM de Radio Siglo 21, mientras que en Cajamarca lo hacemos a través de Radio Moderna.

CARETA DE CIERRE